

JESÚS TRAPOTE VISITA DE NUEVO EL MUSAC

Según fuentes muy fiables, el hacedor de esculturas, Jesús Trapote, el día 11 de octubre del 2009, visitó de nuevo el MUSAC de León en compañía de los mismos artistas que lo acompañaron en la recelosa visita anterior. Pese a las constantes excusas utilizadas por el artista, de nuevo el inigualable recinto se honró con tan ilustre visitante que otra vez fue inmortalizado por nuestro fotógrafo en instantáneas muy significativas, antes de entrar, durante y después de salir. Las imágenes dan una vez más testimonio por sí solas de la conmoción anímica originada en este inconformista escultor, hasta ahora incondicional desertor del arte mostrado en este Museo y cuya deserción continúa manteniendo pese a las numerosas presiones culturaleras.



Jesús Trapote antes de entrar en el MUSAC leonés, aparece sonriente y feliz ante la cámara, pese a que, como se suele decir: "**La procesión va por dentro**". (Foto Ernesto)

(continúa en página siguiente)



Momento de estado estupefacto del visitante ante una de las piezas, (emergentes, claro), que ocupan una de las salas del singular Museo de Arte Contemporáneo leonés. (Foto Ernesto)

(continúa en página siguiente)



Dos instantáneas del latente estado desquiciado que ofrecía este escultor a la salida de su forzada segunda visita al MUSAC. (Fotos Ernesto)